

Convoca el ICAP a jornada de denuncia del terrorismo y el bloqueo a Cuba

Image not found or type unknown



La Habana, 2 sep (RHC) El Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), en la realización de la próxima V Jornada Tenemos memoria, convocó a acompañar al movimiento de solidaridad internacional y a las instituciones del país en la denuncia y recordación del terrorismo que aún persiste contra la mayor de las Antillas, junto al criminal bloqueo económico,

que ejerce el gobierno norteamericano.

Aunque el impacto de la epidemia obliga a limitar los actos, algunas de las acciones previstas del cuatro de septiembre al 31 de octubre serán de manera virtual y otras no, como el homenaje póstumo el sábado venidero en el hotel Copacabana, en la capital, al joven italiano Fabio di Celmo, víctima hace 24 años de un atentado terrorista allí.

Yosmel Rodríguez Quintana e Iliana García Giralдино, especialistas de su área de Comunicación Institucional, precisaron que el día 11, en su sede, se estrenará la primera de una serie de tres podcast contra el flagelo del terrorismo, además de recordarse el aniversario 23 del encarcelamiento de Los Cinco, como se les llamó a los luchadores cubanos antiterroristas apresados en Estados Unidos.

Teniendo al propio organismo como escenario, el 17 de septiembre se efectuará un evento virtual contra el bloqueo, el 18 se exhibirá el segundo capítulo de la referida serie -dedicado a conmemorar el golpe de estado contra el gobierno de Salvador Allende en Chile-, y el 20 comienza la jornada de solidaridad con la causa de Puerto Rico.

Para el 21 está señalado otro encuentro virtual, esta vez con el Movimiento de Solidaridad con Cuba en Japón, dedicado a la paz en el ámbito del Día por la eliminación de las armas nucleares, y al día siguiente uno más, pero con la Red Continental Latinoamericana y Caribeña de solidaridad con la nación antillana, denominada Cuba no está sola.

Caravanas contra el bloqueo se realizarán el último fin de semana de septiembre y octubre pues en medio de un complejo escenario de epidemia, de recrudescimiento del cerco económico y de guerra mediática y acciones subversivas, como subraya la convocatoria, la solidaridad mundial continúa e incrementa sus acciones de demanda del cese de tales agresiones y el apoyo al pueblo cubano en el combate a la COVID-19.

Al ofrecer irrefutables argumentos de cuán necesaria resultan estas y otras jornadas, incluso de manera permanente, Rodríguez Quintana y García Giralдино recordaron que permanecen intactas las 243 medidas para endurecer el bloqueo adoptadas por la administración de Donald Trump, y ahora se les suman nuevas sanciones a raíz de los acontecimientos del 11 de julio.

La violencia demostrada por quienes intentan derrocar a la Revolución, confirmada en el reciente atentado contra la sede diplomática cubana en París y en tales hechos vandálicos, así como los llamados a infundir el terror entre quienes defienden nuestro Estado socialista, señalan la necesidad de continuar denunciando que, en esta guerra de cuarta generación, el terrorismo sigue siendo un arma en el arsenal del imperio, dice el llamamiento del ICAP.

En las redes sociales o eventos virtuales las etiquetas que acompañarán la jornada son #TenemosMemoria, #SolidaridadVsBloqueo, #Cuba, #PonleCorazón y #TerrorismoNuncaMás.

(CubaSI)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/268834-convoca-el-icap-a-jornada-de-denuncia-del-terrorismo-y-el-bloqueo-a-cuba>



Radio Habana Cuba